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少人数で固定さ
れた世界の中で
生活させるのは
不安。

学校がなくなると、
地域も元気がなく
なってしまう。

少人数のほうが、しっかり
先生に見てもらえて良い。

学校同士の交流はあるので、
統廃合にも子どもたちは対応
できるのでは。

いただいたご意見（一部抜粋）
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　湖西市内の小・中学校の児童生徒数の推移です。

1985年 2023年 2029年

8,714人 4,271人 3,379人 …›››› ››››

　全国的に少子高齢化が進む中、湖西市内の小・中
学校の児童生徒数も年々減少しています。そのため、
少子化の影響で、子どもたちのコミュニケーション

能力の育成、多様な考え方から学びを深める
機会の確保などの教育環境を維持していける
のかが懸念されています。
　今後、より良い教育環境を整えていく
ための学校再編方針について、具体案や
決定したことを不定期連載でお知らせし
ます。

　令和５年６月までに、白須賀地区
および北部地区で、「これからの小
中学校についての意見交換会」を開
催しました。

⚫白須賀地区：４回実施
⚫北部地区：５回実施

児 童 生 徒 数 の 減 少

地 域 の 意 見 交 換 会

40年間で約50％減！ 今後６年で約20%減！

こ さ い の

小 ・ 中 学 校 の

こ れ か ら ❶
湖西市立小・中学校再編方針
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時期 主なスケジュール

令和５年度

対象地区で保護者が来園・来
校する機会に周知、対象地区
の人をメンバーに含めた検討
委員会の設置、基本計画の策
定開始　など

令和６年度
具体的な実施スケジュールを
含んだ基本計画の策定

約６割
中学校からは
規模の大きな
中学校へ通う
ことを希望
59%

小中一体型の
学校にしていく

34%

現状のまま
5%

その他
2%

小学校から大規模校に通う
30%

小学校は現状のまま、中学校からは、
近隣の中学校に通う
29%

７割
小学校は
小中一体型の学校や、
小学校同士の
統合を希望
70%

東小学校は
鷲津小学校へ
地波田小学校は
岡崎小学校へ
通う
20%

現状のまま
5%

その他
5%

湖西中学校を候補地として
小中一体型の学校にしていく
41%

小学校は湖西中学校を候補地として統合し、
中学校からは岡崎中学校に通う
29%

白須賀小学校は現状のままで、中学校からは、
近隣の中学校へ通う。

\今後の方針/\今後の方針/

\今後の方針/\今後の方針/
小学校は統合（候補地：湖西中学校）。中学校は、
小中一体型または岡崎中学校に通うのか検討。

　令和５年３月に、該当地域の小学校入学前〜小学生の
お子さんがいる家庭に実施したアンケートの結果です。保 護 者 へ の ア ン ケ ー ト

今 後 の ス ケ ジ ュ ー ル

特集「こさいの小・中学校のこれから」についての
ご感想をお待ちしています。
右の二次元コードから入力してください。

⚫�これからの白須賀小学校、白須賀中学校は、どのようにしていくことが望ましいと
考えますか。� （回答数125人）

⚫�これからの東小学校、知波田小学校、湖西中学校は、どのようにしていくことが望
ましいと考えますか。� （回答数216人）

「湖西市立小中学校再編方針」や、これまでの保護
者へのアンケート・地域の意見交換会の内容は、
市ウェブサイトに掲載しています。
右の二次元コードを読み込むか、「湖
西市 これからの小中学校についての
意見交換会」で検索して、ご覧ください。

白須賀

北部

93％が、学校のあり方を変えていくことを希望。

90％が、学校のあり方を変えていくことを希望。
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